
5 Pièces

1800 m²

Réf. 3777429

32 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Situation  idéal  sur  le  versant  Ouest  du  Cap  d'Antibes,  a  quelques

minute à pieds des plages,  très belle villa  provençale d'environ 240m²

comprenant  :Au  rez-de-jardin  :  Un  premier  salon  avec  cheminée,  un

séjour  /  salle  à  manger  avec  sur  le  jardin,  une  cuisine  et  une

arrière-cuisine,  un  toilettes  d'invités,  une  grande  chambre  avec  une

salle  de bains  et  wc.Au 1er  étage :  Une chambre de maître  avec une

grande  salle  de  bains  complète,  deux  autres  chambres,  une  salle  de

bains avec wc.Un très beau jardin de 1800m² avec piscine, une salle de

gym en extérieur, plusieurs parking extérieurs.

Ideal  location on the west  side of  Cap d'Antibes,  a few minutes walking distances

from the beaches, very beautiful Provencal villa of around 240m² including:On the

garden level: A first living room with fireplace, a living / dining room with a view of

the  garden,  a  kitchen  and  a  utility  room,  a  guest  toilet,  a  large  bedroom  with  a

bathroom and wc.On the 1st  floor:  A master  bedroom with a large full  bathroom,

two  other  bedrooms,  a  bathroom  with  wc.A  beautiful  1800m²  garden  with

swimming pool, an outdoor gym, several outdoor parking spaces.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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